

Mercedes-Benz bringt den Bus der Weltmeister nach Köln

Daimler wird auf dem 40. RDA-Workshop in Köln (29. - 31.7.2014) den Bus der deutschen Fußball-Nationalmannschaft zeigen. Mit dem Mercedes-Benz Travego des Deutschen Fußballbundes (DFB) wurden die Weltmeister nach ihrer Rückkehr aus Brasilien am Berliner Flughafen abgeholt. Der Premiumhochdecker ist mit 36 Reisesitzen ausgestattet. Der 476 PS-starke Dreiachser verfügt unter anderem über den Notbrems-Assistenten ABA2 ausgestattet, der auch auf stehende Hindernisse reagiert.

Der RDA-Workshop ist die Leitmesse für Gruppenreisen und Branchentreff der europäischen Bustouristik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Travego der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.



Mercedes-Benz Travego der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.
